

## Le Chinois CGGC en pourparlers sur le barrage de Kandadji

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2018

C'est une exclusivité de Confidential Afrique : ce n'est pas le géant Sino Hydro qui va construire le mythique barrage de Kandadji tant attendu par les Nigériens mais un autre consortium chinois du nom de CGGC. L'information confirmée par des sources autorisées, suite à un appel d'offres international dont Confidential Afrique fait écho dans un Spécial Niger. "L'année 2018 sera, aussi, l'année de la reprise effective des travaux du barrage de Kandadji dont la mise en eau doit intervenir en 2020", affirmait le Président de la République dans son discours à la Nation à l'occasion du Nouvel an. Le chef de l'État place la réalisation de l'ambitieux projet du barrage de Kandadji dans la région de Tillabéri au rang de priorité. Les travaux de construction notamment la partie génie civil du barrage devront démarrer avant fin juin 2018. Le projet représente un investissement de 150 milliards de francs CFA, soit 230 millions d'euros. Beaucoup d'eau a coulé sous ce projet... En 2010, la société russe Razubezhvodstroy avait été choisie par les autorités de la transition post-Tanja Mamadou, pour la construction du barrage. Mais l'entreprise s'était révélée défaillante laissant derrière elle, en 2013, une cascade de malversations financières : 126,5 millions d'euros partis en fumée dans les ondes du fleuve. Désormais le projet, dirigé par un technicien respecté, Amadou Harouna, directeur général de ABK (Agence Barrage de Kandadji) semble sur les rails. L'État et le pool de partenaires et bailleurs financiers ont réévalué récemment le montant des investissements nécessaires pour finaliser le projet.

Ismael Aidara, Confidential Afrique (Dakar) - AllAfrica